

# BERITA TERBARU

## Danrem 142/Tatag Kunker ke Makodim 1418/Mamuju Resmikan Puskodal dan Berikan Pengarahan Kepada Prajurit

M Ali Akbar - [SULBAR.BERITATERBARU.CO.ID](http://SULBAR.BERITATERBARU.CO.ID)

Jan 14, 2025 - 14:35



Mamuju – Danrem 142/ Tatag Brigjen TNI Hartono, S.I.P., M.M. didampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 142 Ny. Rina Hartono lakukan Kunjungan Kerja Ke Makodim 1418/Mamuju sekaligus Peresmian Puskodal Kodim dan pengarahan kepada prajurit Kodim 1418/Mamuju. Selasa, 14/01/2025.

Kehadiran Danrem disambut langsung oleh Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf Andik Siswanto, bersama Ketua Persit KCK Cabang XLII Dim 1418/Mamuju Ny. Atik Andik Siswanto, forkopimda Kab. Mamuju beserta seluruh prajurit, dan anggota Persit Kodim 1418/Mamuju .

Image not found or type unknown



Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf Andik Siswanto menyampaikan bahwa Puskodal yang diberi nama "Mata Manakarra" sebagai Manajemen data dan mengaitkan Nama Kedaerahan Mamuju.

"Puskodal ini Akan kita jadikan sebagai tempat untuk mengolah data, kegiatan vicon dan membuat berita."Ucap Dandim 1418/Mamuju

Dengan Sinergitas seluruh personil Kodim 1418/Mamuju manajemen data akan dilakukan sehingga harapan kami jajaran koramil dapat mengirim data menggunakan sistem digital.

"Semoga dengan peresmian Puskodal oleh Danrem 142/Tatag bisa memacu semangat kami dan bisa lebih baik dalam melakukan inovasi yang lebih baik untuk mencapai satu tujuan."pungkasnya.

Selain itu, Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Hartono menyampaikan pelaksanaan peresmian Puskodal Kodim 1418/Mamuju yang di dalamnya dikasih peralatan untuk mengendalikan satuan kodim yang ada dibawah seperti koramil-koramil.

Tugas Kodim kedepan ini semakin banyak ada ketahanan pangan, Makan bergizi, pembuatan sumber air dan pertanian sehingga perlu kerjasama dalam satuan seperti Koramil-Koramil yang ada dibawah, kemudian data informasi yang dibutuhkan bisa saling melengkapi terutama data yang ada di wilayah.

“Peran strategisnya adalah semua data yang dikumpul di Kodim ini yang nantinya akan diteruskan ke korem kemudian ke kodam dan akan diteruskan ke pimpinan pusat yang nantinya akan mengeluarkan kebijakan.”Jelas Danrem 142/Tatag.